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市連合会会長 高橋 清人

町内会・自治会活動は情報化社会の進展や

行政サービスの充実により、行政と住民との

パイプ役としての役割が低下しています。ま

たコロナ禍により活動が大きく制約されました。今年度か

らアフターコロナの社会での活動の再生期に入ると期待

されます。防災など住民同士の助け合いや絆づくりなどや

るべきことは山積みです。仲間で力を合わせ、より良い地

域社会を築いていきたいものです。

玉川学園南大谷地区会長

会長代行 服部 知行

連合会であれ単一町内会であれ「町内会

離れ」が大きな問題となっています。加

入促進のためには地域のコミュニティを高めるための地

道な活動が不可欠です。何をやるかは多くの人の意見を

聞き、出来る事には限りが有るため優先順位をつけて進

めて行きたいと思います。あくまでボランティア活動な

ので「出来る時に、出来る事を、一生懸命にやる」の精

神でやって行きます。

南地区会長

長谷)ii 義剛

副会長(会計担当)

今年の3月1日に南
地区として以前から

要望してきました、町田の南の玄関
に南町田駅前交番が開所されまし
た。 「みんなのみなみ」の合言葉のも
と、安全・安心の住み良い魅力的な
街づくりを南地区の42町内会・自
治会が協力して地域の皆様と力を
合わせて発展させます。

高ヶ坂成瀬地区会長

中村 清史

副会長(総務担当)

今秋行われる第一回
成瀬地区レクレーション大会は、成
瀬地区全町会が参加できるよう子ど
もから高齢者まで参加できるニュー

スポーツを取り入れました。

ラダーゲッタ一・ドッチビ一・ポッ

チャ・ユニカール等楽しみです。

町田第一地区会長

平本 勝哉

副会長(総務担当)

我が地区は商業施設と住
宅が混在し芹が谷公園にも

隣接する好環境で便利な地域です。大
型マンションも分譲され人口も増加傾
向にあります。昼夜来街者も多く、災害
時は大きな災害が予想されます。防災
対策と商店会、地区協議会等と連携し、
地域の絆を深める活動をしてまいりま
す《

町田第二地区会長

中 一登

副会長(庶務担当)

「たかが市連、されど市

連」二年超新型コロナウイルスの影
響により活動、行動を自粛せざるを
得なかったことはご承知のとおり、
新年度を迎え「withコロナ」と、捉

え気持ちを新たに安心、安全で住み
よい街になるよう発信、情報共有で
きればと思います。

木曽地区会長

金子 清勝

副会長(会計担当)

新任において、私たち
の地域でも多様な活動

ができると思っていますがデジタル
化で人とひとの融和が希薄になり、
ささいなことで怒り、殺めたり反面
コロナ禍の世相ではハイテクが真価
を発揮していますが、地域活動にあ
えて、アナログ的計画を立てて地域
の進展に貢献したいと考えていま
す。

忠生地区会長

川畑 一隆

副会長(庶務担当)

すべての世代が助け合
う、安全で住みやすい地域づくりを目
指しています。モノレールや小田急線

延伸の早期実現、バイオマスエネルギ
ーセンターの安全運転、環境保全及び
周辺まちづくりなどに取り組んでいき
ます。

鶴川地区会長

仲村 清彦

副会長(庶務担当)

私は1945年(昭和20

年)に生まれました。 21

歳から36歳まで家を出ていました
が37歳で真光寺に戻って生活して
います。人生の最後の活動としてよ
り良い街、楽しい街を造るために活
動したいと思います。世のため人の
ために働けば自分にも少し良いこ
とがかえってくると思っています。

小山地区会長

安達 廣美

副会長(広報担当上

中山地区は西の玄関口
と考えています。

2 0 2 2年度には本当に住みやすい

街大賞の第3位に多摩境が選ばれま
した。大変名誉な事であり誇りに思
います。この賞に相応しい街に向け、
更なる安心・安全に暮らせる街を目
指し活動して参ります。

相原地区会長

渡代 真知子

副会長(広報担当)

相原地区は町田市街地から

遠く、交通も不便で地域の高齢化が近

年加速しています。高齢者が安心・安全

に暮らせる街づくりを課題に「地区協

議会」 「地区社協」を核に大学3校の学

生と連携し取り組んで行きます。



【令和4年度定期総会開催】

令和4年度の町田市町内会・自治会連合会(市連)の定

期総会は3年ぶりに町田市民フォーラムにて5月22日

(日)午後2時より通常開催されました。

安達会長の挨拶の後、榎本副市長、戸塚市議会議長

からご挨拶をいただきました。

(質疑応答)

(高橋清人新会長と令和4年度役員)

総会は市連加盟220団体のうち出席者106名、委任

状96の計202名をもって総会成立要件を満たしている

として、長谷)i幅i」会長から開会宣言が言い渡されまし

た。その後大川原議長、藤根書記が選出され議案審議

に入りました。

(第1号議案)令和3年度事業報告(抜粋)

・加入促進と事業運営の充実。

・広報活動の推進と地区連合会との情報の共有、相互

の連携強化

・会長研修会の充実と地域の課題を市政に反映

・防災・防犯・交通対策の強化

・エコ社会の啓発と活動の推進

・明るい街づくりのための協力と推進

・ 【東京都町会連合会事業】

(第2号議案)令和3年度決算報告 同会計監査報告

・質疑後、第1号議案・第2号議案は賛成多数で可決

されました。

(第3号議案)令和4年度事業計画(案)

1 加入促進と事業運営の充実

2 広報活動の推進と地区連合会との情報の共有、

相互の連帯強化

3 会長研修の充実と地域の課題を市政に反映

4 防災・防犯・交通対策の強化

5 エコ社会の啓発と活動の推進

6 明るい街づくりのための協力と推進

7 その他連合会規約第3条の目的に合致する事業の

推進

(第4号議案)令和4年度予算(案)

・第3号議案・第4号議案とも質疑なく、賛成多数で

可決承認されました。

・議案審議後の質疑応答

大幅に時間延長する大変活発な質疑応答がありました

(第5号議案)会長承認

市連会長として、新たに高橋清人会長が選任されま

した。

最後に、地域の発展、連合会の運営に貢献された方々

に感謝状及び表彰状が贈呈され令和4年度の総会は

終了しました。

(編集委員 鈴木則夫)

○ オンライン防犯講習会

3月6日午後2時より、町田警察署の協力のもと、

「特殊詐欺」防止をテーマに防犯講習会を開催しまし

た。今回の講習会は、コロナ対策として、市庁舎3階

会議室、忠生市民センター地域活動室、小川会館の3

か所の会場をリモートで結ぶ方式で行われました。

(オンライン防犯講習会) (町田かるた)

○ 町田かるた

町田かるた900セットを購入し、各町内会、自治

会に配布しました。町田かるたを通して、地域活動や

住民交流、世代間交流が増進し町田の文化、歴史、人

物、伝統芸能、史跡、自然などに、より親しむことを

願っています。

(編集長 竹島 正)
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